
会 議 録 令和５年１月16日作成 令和８年３月末日廃棄

会議名 京都府宇治警察署協議会（令和４年度第３回）

開催日 令和４年12月６日（火曜日）

時 間 午後２時から午後４時までの間 ( 120分）

場 所 うじ安心館３階大会議室

奥田会長、楠田副会長、辻副会長、江﨑委員、北野委員、下岡委員

曽束委員、田中委員、中村委員、南委員、森下委員、山本委員

出席者 （欠席 田井委員） 計12人

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長

刑事課長、交通課長、警備課長、広聴・相談係長 計10人

諮 問
宇治警察署の建て替えについて

事 項

今回は、第一部と第二部に分けて開催した。

第一部では、交通課長による宇治市職員に対する交通安全講習の視察

第二部では、会計課長が宇治警察署新庁舎建替についての説明を行った。

１ 会長挨拶 司会 副署長

２ 署長挨拶

３ 協議 司会 会長

諮問事項説明

宇治警察署の建て替えについて～会計課長

会 議 【警察】宇治警察署は宇治市と久世郡久御山町を管轄する警察署として昭

内 容 和43年２月現在の地に竣工した。管内情勢の変化に対応するため、

昭和50年に別館庁舎を増築しているが、署員一人当たりの延床面積

が府内警察署でもっとも狭く、耐震性能も不足しているなどから、

この度、地域の治安防災拠点としてふさわしい新庁舎に建て替える

ものである。

【委員】私は地域包括支援センターに務めている関係から、関係者を迎え

に行くことが多いと思う。先ほどの説明で住民の利便性を考えた設

計をしているとの話だったが、エレベーターは設置されるのか。



【警察】設置の予定である。

【委員】駐車台数は新庁舎になれば増えるのか。

【警察】現在よりも数台多く確保できる予定である。

【委員】市民と交流できるような場所はあるのか。

【警察】コミュニティスペースができると聞いている。地域防犯見守り隊

の集合場所や打合せに利用できると思う。

【委員】一時期他所に移転する話が出ていたが、この場所に宇治警察署の

新庁舎ができることを喜んでいる。

【委員】耐震性も考慮した構造だと聞いたが、いざという時のサブ的な拠

会 議 点は準備しているのか。

内 容 【警察】阪神淡路大震災を教訓に警察の機能がダウンした場合を想定して

移転先は決めている。先日も警察署機能移転訓練を行っている。

【委員】ＪＲ宇治駅前、宇治の玄関口に新しい宇治警察署ができることは

喜ばしいことと思っている。警察というところはなかなか入りにく

い雰囲気があるため、市民が身近に感じられるように入りやすい雰

囲気にしてほしいと思う。

４ 事務連絡

令和４年度第４回宇治警察署協議会は、令和５年２月中旬ころ実施予

定である。

以上



第３回京都府宇治警察署協議会の開催状況


